

Neuer Staffelbacher MTW eingeweiht und Schlüssel übergeben

Zum Auftakt des Frühlingsfestes der FFW Staffelbach wurde der neue Mannschaftstransportwagen der Feuerwehr Staffelbach von Pfarrer Jürgen Kalb geweiht. In seiner Begrüßungsrede unterstrich 1. Kommandant Bruno Körber die Wichtigkeit dieses Einsatzfahrzeuges für die FFW Staffelbach das für eine Neun-Personen-Besetzung ausgelegt ist. Dafür seien Kosten von ca. 40.000 € entstanden wobei man einen staatlichen Zuschuss von 13.100 € erhält.

Mit launigen Worten hatte Bürgermeister Carsten Joneitis darauf hingewiesen, dass die Feuerwehren der Gemeinde so viel Wert sei, solche Anschaffungen zu tätigen. „Ohne unsere Freiwilligen Feuerwehren wäre es um die Gefahrenabwehr und um das bürgerschaftliche Miteinander schlecht bestellt“.

Das neue MTW werde nach Aussage des Bürgermeisters Mannschaften und Geräte an die Einsatzstellen transportieren und könnte als Führungs-, Erkundungs- und Verbindungsfahrzeug eingesetzt werden. Es soll weiterhin die Jugendfeuerwehr mobil halten. In einem kurzen Grußwort überbrachte Kreisbrandrat Bernhard Ziegmann im Auftrag des Landkreises Glückwünsche zur Anschaffung des Fahrzeuges.

Nach der Beendigung des offiziellen Festaktes erfolgte die Schlüsselübergabe an die Feuerwehr Staffelbach und die Vielzahl von Besuchern konnte den Mannschaftstransportwagen besichtigen.

